

miércoles 23 de junio de 2021

La Casa de los Capitanes acoge una exposición sobre la permanencia de la huella canaria en Uruguay



La Casa de los Capitanes Generales de La Laguna acoge una exposición sobre la permanencia de la huella canaria en Uruguay. La muestra está compuesta por diversa documentación recopilada por el catedrático de la Universidad de La Laguna Francisco Aznar Vallejo, con la que hace un recorrido histórico desde la fundación de Montevideo por las primeras familias provenientes del Archipiélago hasta la actualidad, prestando especial atención a la cultura y costumbres del país que guardan relación con las Islas.

La exhibición, con el título *Uruguay tiene apellido canario*, fue inaugurada el pasado sábado por Francisco Aznar Vallejo y los concejales de Presidencia y Educación del Ayuntamiento de La Laguna, Josimar Hernández y José

Juan Gavilán, respectivamente. Estuvieron acompañados por la consejera de Acción Exterior del Cabildo de Tenerife, Liskel Álvarez; el presidente de la Cámara Uruguay-Canarias y vicepresidente de la Junta Departamental de Canelones, Yamandu Costa; y la cónsul del país en Canarias, Celia Ondoño.

Ese mismo día, también se celebró una ofrenda floral ante el busto del primer jefe de los Orientales, José Gervasio Artigas. Este acto en el Camino Largo sirvió para honrar a este nieto de una familia fundadora de Montevideo, procedente de La Laguna, el día de su nacimiento.

La exposición podrá visitarse hasta el 3 de julio, pero su contenido además puede consultarse a través de código QR. El material de la muestra se centra en la influencia de las Islas en diversas materias, como la alimentación, medios de comunicación y de producción y sociedades. También ofrece información sobre personalidades ilustres y la permanencia de la esencia canaria en Uruguay hasta hoy en día.